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会長の時間         内田 学 

皆様、まだまだ暑いですが、如何お過ごしです

か？ 

今日は、涼しくて、熱い話をいたします。甲子園

の話ではありません。 

越後湯沢の、５つの外湯の話です。 

二居共同浴場、宿場の湯 田代ｽｷｰ場近く。 

 風呂上りに、休める広間が有り、ﾀｲ料理も有る食

堂があります。 

三俣共同浴場、街道の湯 露天風呂も有ります。

隣に、道の駅、かぐら、みつまたｽｷｰ場近く 

土樽共同浴場、岩の湯 湯沢ﾌｨｯｼﾝｸﾞﾊﾟｰｸ近く 

下湯沢共同浴場、 駒個の湯  温泉街の中 

湯本共同浴場、山の湯 湯沢駅 20 分ｶﾞｰﾗ湯沢駅

20 分 

１か所の利用金だと合計 2,400 円かかりますが、

外湯めぐり券、5 か所をめぐって 1,500 円期限はな

いそうです。 

 

 

幹事報告         鈴木 伴忠 

◆高柳 育行ｶﾞﾊﾞﾅｰ様より絵手紙を頂きました。 

◆2014～2015 年度 地区大会報告書が届きました。 

◆2014～2015 年度 学友会だよりが届きました。  

◆学友会ﾆｭｰｽ  8 月号（第 191 号）  

◆米山梅吉記念館 館報 2015 秋号 Vol.26 

◆ﾊｲﾗｲﾄよねやま 185 号 

◆第 1 回地区青少年奉仕部門ｾﾐﾅ ・ー・9 月 12 日（土） 

 受付 13 時 東松山紫雲閣 

◆第 1 回ﾛｰﾀﾘｰ財団部門ｾﾐﾅｰ・・9 月 19 日（土） 

 13：30～ 国立女性教育会館  

◆第 1 回公共ｲﾒｰｼﾞｾﾐﾅｰについて（ご案内） 

 9 月 27 日（日）点鐘 13：00 紫雲閣 

◆地区大会記念ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ開催 

10 月 22 日（木）こだまｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ  

◆第 2 回市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長幹事会・・8 月 21 日（金） 

 「竹亭」午後 6 時より  

◆例会変更・・・新狭山 RC、所沢中央 RC 

◆週報・・・飯能 RC、新狭山 RC,狭山中央 RC、 

      所沢 RC、新所沢 RC、所沢中央 RC 

■出席報告 

月 日 8/18 

会員数 34 

出席者 32 

出席率 94.1％ 

前回修正 ― 

 

 荻野 賢司 

 

 

荻野 陽一 

川島 昇 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/25 ガバナー補佐訪問 

    第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

        吉田 譲二様 

9/1 民族音楽院 岡本樹童様 

9/8 ガバナー公式訪問 

   



ニコニコボックス     石井 秀夫 

内田 学  荻野様、本日はよろしくお願いいたし

ます。 

鈴木 伴忠 荻野先生、本日の卓話よろしくお願い

いたします。 

鈴木 真澄 4 日お休みして、利尻・礼文に行って

きました。20 度でとてもさわやかで

ﾘﾌﾚｯｼｭしてきました。今日は荻野様に

は卓話、よろしくお願い致します。 

荻野 陽一 本日の卓話、弟がお世話になります。

皆さんよろしくお願い致します。 

  

卓話 国税局 OB 集団による「他では 

聞けない相続税の真実」 

税理士法人 JNEXT  

代表社員 荻野 岳雄様 

相続税は法人税や所得税と違い、大きく税

額を減少させることができる税金です。 

ただし、相続税専門の税理士が必要とされ 

ます。相続税専門のために専門の知識、鑑定

技術、経験数が必要とされます。 

（1）事前提案としての自社株対策 

（2）不動産鑑定技術 

（3）税務調査対応 

実際近年では「相続税の還付」とういサ-

ビスが行われています。つまり、他の税理士

が申告し納税が終了したものを専門の税理

士が再度検討し相続税を還付するサ-ビスで

す。私どもでも実際このサ-ビスを行い、還付

の実績は平均 20％ほどに達しています。業界

ではすでに法人税の顧問税理士と相続税の

税理士を別にする傾向が顕著に表れてきて

います。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

このような中、私どもは国税局の相続税

（資産税）担当の OB を 8 人ほど連携し相続

税の対策、申告、調査の対応等を行うサ-ビス

をさせていただいております。国税局および

税務署での申告書の検討や調査の実績は

3000 件以上におよびその知識経験は民間で

は経験できないレベルと言えます。不動産鑑

定士の有資格者も 2人含み国内トップレベル

の相続税サ-ビスを目指しております。今回お

時間をいただきお話しをさせていただくに

あたり、今までの経験に基づき他では聞くこ

とができない「相続税の話」をさせていただ

ければと考えております。全国主要都市で月

間 5件ほど実施させていただいているセミナ

ーで大変ご好評いただいておるところであ

ります。是非この機会に他では聞くことがで

きない国税 OB 集団の相続税の深い話をお聞

きいただければと思います。必ずお役に立て

るものと自負しております。 

 

今週の担当  中 毅志 

 

 

 

 

 

 

 

 


